
Protokoll: 

Auf Nachfrage von Rm Lipinski-Naumann erläutert Herr Beigeordneter Flöck noch einmal die 

beabsichtigte künftige Verkehrsführung.  

Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 

 


